
 
 
 

La giustizia 
 
 
 
 
 
 
A volte mi chiedo 
se, al di là della logica comune, 
tradizioni, costumi locali, 
conformismo; ci sia qualcuno 
che, liberatosi della zavorra, 
librare nel cielo voglia 
con le sue ali. 
 
A volte mi interrogo 
e non trovo risposta. 
Poi stanco di aspettare 
Mi chiedo dove porta 
questa pseudo-giustizia. 
 
Oh Dio, perdonami! 
Ci sono ancora tanti buchi, 
casi, purtroppo, rimasti insoluti. 
Gravi, si, gravi. 
 
Ed io son qui che attendo 
che cada quel velo… 
per poi gridare forte verso il cielo. 
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